

**Pressemitteilung****Spendenübergabe Topcon an HUFAD Rheingau, Kinderschutzbund Rheingau und Förderstiftung Mehrgenerationenhaus Oestrich-Winkel**

Jeweils einen Scheck in Höhe von 1.500 € hat die Firma Topcon an die Rheingauer Stiftungen Mehrgenerationenhaus Oestrich-Winkel, HUFAD Rheingau und den Kinderschutzbund Rheingau übergeben.

„Wir freuen uns, dass wir mit dieser Spende einen sozialen und vor allem regionalen Beitrag leisten können, wo er am meisten benötigt wird. Nämlich bei bedürftigen Familien im Rheingau. Vor allem Kinder, Jugendliche und hilfebedürftige Menschen profitieren von der Arbeit der ausgewählten Institutionen“, so Thilo Nagel, General Manager von Topcon Electronics.

Auf dem Bild zu sehen: Management Topcon; Michael Heil (Förderstiftung Mehrgenerationenhaus Oestrich-Winkel), Gisela Vogel (HUFAD Rheingau), Udo Wesemüller (Kinderschutzbund Rheingau)

---

Für weitere Informationen steht Ihnen Nils Habicht unter Tel: 06722 4026-532 oder [nhabicht@topcon.com](mailto:nhabicht@topcon.com) von Mo-Fr von 8-15 Uhr zur Verfügung

---

Bilder (bei Nennung der Quelle Topcon) und Textmaterial sind für die Veröffentlichung in der Fachpresse freigegeben.

Wir würden uns bei Veröffentlichung über ein Belegexemplar freuen.